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Zitat von Onkel Fritz 

Zitat von Altmeister 

https://www.nordbayern.de/1.11429867

Hohles Gewaaf, vor allem von Grethlein und Rossow. Einzig Bürgermeister König
scheint einigermaßen realistisch zu sein. Jetzt nach Corona, wo alle inkl Stadt ziemlich
blank sind, ist das das letzte Thema, an das man Zeit und Geld verschwenden sollte.

Was meint Rossow mit angeblich besseren Vermarktungsmöglichkeiten, kommen dann
mehr Zuschauer oder meint er echt, dass deswegen der Club ein "etablierter Erstligist"
wird, wie er an anderer Stelle zum besten gab? Der Schmarrn vom Grethlein steht für
sich, was hat die sportliche Entwicklung mit dem Stadion zu tun.

Die Entwicklung des Stadions sorgt mittel- und langfristig für die Basis einer soliden sportlichen
Entwicklung. Was ein modernes Stadion an Mehreinnahmen generiert weißt du schon, oder?
Aber die Stadt Nürnberg kann ja weiterhin 3 Mio pro Jahr in einen alten Bau stecken, nur um
den Status Quo zu erhalten.
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